6/27金

んは、 時代の経験やオリンピック 言葉を述べました。今井さ りバドミントンをしません していました。普段はあま トン教室が開かれました。 さんをお迎えし、バドミン リンピック選手の今井愛子 「みんな、この日を楽しみに 6年生の髙田祐真くんは 肱 頑張ります」と歓迎の \prod 講演の中で、 町大谷小学校に元オ 小学校

ラ

たちは、

慢が必要。負けたくないと 標を達成するためには、 と話されました。 いう気持ちを持ってほし 裏話などを交えつつ、 目 7 我

ングアップと基礎練習が行 など、さまざまなウォーミ グやキャッチボールをする ケットでシャトルを拾った われました。子どもたちは、 実技指導の時間には、 シャトルでリフティン

なさんも着衣泳を学んでみ ませんか。 いて対応できるよう、 み

7/7(月)

台同パ

角色回

|転灯贈呈式および

~自分たちの地域は、

自分たちで。地域安全のよりどころ~

着

~バドミントン教室~

経験し、

水の中でどうすれ

服を着たまま泳ぐことを

をしたり、

水中での移動方

7/2(水)

の事故に備えて

~河辺小学校着衣泳講習会

S

ば自分の命を守れるかを実

際に訓練して身に着けよう

河辺小学校の児童、

保護者を対象に着

で学びました。

を着て靴をはいたままの姿 を使った救助法などを、 背浮き、ランドセルや釣竿 法、ペットボトルを使った

服

▲ペットボトルで背浮きの練習

日(月)、 JR伊予大洲駅など市内をパ 転灯パトロールの出発式があ トロールしました。 体約80人と大洲警察署員が 徒をまもり育てる日の7月7 組む全国強調月間で児童生 防犯ボランティアの16団 を年の 大洲警察署で青色回 非行問 問題に取 Α 1)

した。

内

田

ぞれの代表者に贈呈され

田署長は「今回〈者に贈呈されま〉

保寛大洲警察署長

118台の青パトに活動し

て頂くことになりました。

転灯の役割は非常に

の新たな加盟で、

29 団 体、

27 個 アに

の青色 加盟し、

回 出 転

灯が、 発式の前 ボランティ

内

田

体

たに防

犯

察ボランティア協会の2団 連合会と大洲地区少年 この日は、大洲市 P T 警

> 大きく、 青色回.

みなさんの地域

全への熱心さは、

とても

導のもと、

児童たちは、

背 指

ったケースもたくさんあり は、浮いてさえいれば助か

発生しています。その中に

毎年、多くの水の事故

が

、洲消防署川上支署の

中からプールに落ちる体験

ます。

もしものときに落ち

衣泳講 職員及びに

留会が

行われま

命努力して、夢をかなえた もバドミントンを頑張りた いさつをし、 まくなりたいです。一生懸 練習してバドミントンがう さが分かりました。 初めての経験に悪戦苦闘 いと思います」とお礼の 道くんが「スポーツ 最後に、 「難しかったけど、 口々に「これから 笑顔で挑戦して 6 ほかの子ども 年 生 の もっと Ó 西 楽し Ш あ

ました。 ながら、 していました。 かった」

Ŋ

!!

▲楽しく汗を流しました

などと感想を発

表

る様子でした。

る市長室に少し緊張して

ました。

。 4 人は、

初めて入

なってください」と話し

つ

かり勉強して、

来る機会がないと思う。

ぜひ職員と思う。し

は近くにあるが、

あまり

ました。

大森市長は、

「市役

まちのわだい

社 5

祉

齢福

祉

いたぽ

暑の

な

参加

10日(木) の3日間行われ、

職場体験は、

7月8日

大洲南中学校の市

役所で

したい」 会長は、 ランティア協会の橋本福矩 強いものです」とあいさつ。 住民の安心のよりどころと 大洲地区少年警察ボ とあいさつされ 「見せる防犯活動で、

次々にパトロールに出発し40台の青パトとパトカーが、 午 青色回転灯は早速装着され、 後8時過ぎにあわせて約 発式の 後、 贈呈された



▲大洲警察署を出発する青パト

7/8(火)

市長室訪問~

社会福祉協議会で、 れ仕事を体験しました。 それぞ

た大洲南中学校の生徒

役

所で

場 体験

を行

大森隆雄市長を訪

問し 4 人

▲少し緊張気味です ているものでを図ろうと、 ルフ大会が大洲吉第16回肱川グラ 場で開 強い日差しが照りつ雲一つない夏空で、

産され

市

7/23(1)

肱川グラウンドゴルフ大会 〜みんな元気です〜

▼大会の様子

づくりと軽スポーツの普及 を通じて親睦を図り、健康大会は、グラウンドゴルフ たと汗が流れ落ちると 日差しが照りつけ、ぽ 毎年開催され グラウンド ました。この 高砂運動 当日は、 から 者 大会の優勝チームは、発揮していました。な日頃の練習の成果を存 ン賞が13回も飛び出すなど、かかわらず、ホールインワような過酷な条件の中にも \mathcal{O} 調管理にも気をつけながら 水分をこまめに補給したり 戦いとなりました。この 陰で体を休めるなど、 の練習の成果を存分に ました。なお今 おめでと 中にも

っです。

7/8(火)

市道清掃奉仕活動

5

沿いに植栽されている樹 大洲 わは、 年 で 23 回 ィアで清掃されており、 八洲徳森線の河里かせて33人が東土 剪定などを行いました。 中 会員と大洲 品や河川. 央区 県 一会は、 目 建 を迎えたこの日 などをボランテ 村上聖会長は、 市職 \prod 大洲の市 毎 年市 と、道路 会喜多支 員 のあ 内 道

この です いよう気をつけてください を補給しながら、 さの中での とあいさつ。続いて、 と注意事項などを説明しま 作業手順のほか、「厳しい暑 央区会の北野修青年部長が 活力のあるところを見せて 窮地を打開して欲しい 皆さんの 作業です。 けがの パワー 水分 同中 無 Ċ

作業は2班に分かれて行

▲手際よく作業を進める建設業協会 喜多支部中央区会会員

のプロとあ など作業の役割分担 進められていました。 手際よく効率よく ました。 つって、 さす 交通: が に が 作 明 整 作 業確理業

の来場者でにぎわいました。 行委員会主催)」が開催され、 心に「ながはま赤橋夏まつり 8月2日(土)、長浜赤橋広場を中 (同実 多く

開催され、多数の俳句愛好者らが思ながはま赤橋夏まつり俳句大会」が長浜ふれあい会館では、「第12回 合いました。 い思いの句を詠み、 出来栄えを競い

地より名車・珍車の愛好家が集ま長浜スポーツセンターでは、各 が開催されました。 inながはま(同実行委員会主催)」 ットソン愛好家による「マイルハイ 2日から3日にかけてハーレーダビ 催)」が、また、晴海工業団地では、 り「ヒストリックカーミーティング (378オーシャンブールバード主

6時から赤橋広場特設ステージにお いました。 浜高校生徒によるソーラン踊りなど よさこい踊り、長浜保育所園児や長 のほか、ちびっ子舞踊、フラダンス、 披露され、 メイン会場の赤橋広場では、 沖縄民謡やハワイアンの演奏 多くの観客を魅了して 午後

行委員会長賞

次々と長浜の夜空に大輪の花を咲か 500発の花火が打ち上げられ、 アップされた赤橋上流から約1. 祭りのフィナーレには、 ライト

> おりです。(敬称略) 俳句大会の主な入賞作品は次のと

(大洲市長賞)

遺されし子と膝そろえ門火焚く

大洲市八多喜町 谷本 一善

赤橋の揆ね炎天を真二つに

内子町平岡 松森向陽子

筆太の風一文字の夏暖簾 【大洲市議会議長賞】

軍歴もおぼろとなりし生身魂 【大洲市教育委員会教育長賞 八幡浜市新和田町 前田 一なっから

される可能性がありますので、

次に該当する場合は、

引き続き課税

お早め

(大洲市文化協会長浜支部長賞) 大洲市豊茂 字都宮恵美子

花合歓や母ののこせし農暦 大洲市長浜 一色キヌ子

【大洲市観光協会長浜支部長賞】

金魚売水をあやして街抜ける 【ながはま赤橋夏まつり俳句大会実 字和島市吉田町 土山 吐貨

甚平着てこのごろ父の生き上手 八幡浜市松柏 二宮 節子



取り壊し家屋 の

および取り壊された家屋について、 をお願いします。 のとおり実地調査を行います。 よび取り壊された家屋について、次平成20年中に新築または増築・改築

調査期間

平成21年1月下旬まで 平成20年9月中旬から

対象となる家屋

された家屋および取り壊された家屋 平成20年1月2日以降に新築・増 築

にご連絡ください。 登記されている家屋で取り壊し 「滅失登記」をされていない場合 後

2 た場合 登記されていない家屋を取り壊し

ください。 て、早めの調査をご希望の方はご連絡 また、新築・増築された家屋につい

【問い合わせ・連絡先

市役所税務課固定資産税係

☎❷2111 (内線126~128)

☎ 32 1 1 1 1 (内線 23) 長浜支所総務商工課

肱川支所総務商工課

河辺支所総務商工課

庭園灯、 されるエアコンの室外機、温水器、屋外で風雨にさら洗濯機、食器洗い機、電気 よう。 う電子レンジなどには、 ずアース線を取り付けまし 水気のあるところで使 レンジなどには、必高電圧の電気を使 電気

して、必ずアース線を取りので、感電の危険が減少でので、感電の危険が減少でので、感電の危険が減少でいる。 電気工事店に依頼 付けましょう。

会愛媛支部大洲事業所 財団法人四国電気保安協



ス線の

お知らせ

身体障害者野球チーム(日本身体障害者野球連盟加入)

数緒がおやんず」以ンバ

うチームです。 体や心身に様々なハンディ ①肢体不自由の身体障害者 を通して元気になろうとい を持つ人たちが、 愛媛坊ちゃんず」 軟式野球 は、

級は関係ありません) ※公式戦に出場ができま

手帳を持っている人(等

②肢体不自由以外の身体 ③精神障害・ を動かすことに興味のあ 不登校などの人で、 害者の人 ひきこも 身体 り ・ 障

出場できます。 せんが、交流試合には 式試合には出場できま ③の人たち は、 公

☆老若男女問いませ ☆経験者大歓迎!! ん!初心者大歓迎!!

8 6

《活動日》

午前9時~正午 毎週日曜日 《活動場所》

県民文化会館西隣) 松山市道後一万12 ター運動場 愛媛県身体障害者 福 (愛媛 祉 セン

会

毎月 1 0 0 円

のみの見学も〇Kです。 らしてください。家族の人 活動日は、天候・行事な まずは、 見学・体験にい

えてくださる人など、スタ 会計などの選手の活動を支 で、見学・体験ご希望の人は、 齢・性別・経験は問いません。 ッフも募集しています。年 習してくださる人、事務や い。また、選手と一緒に練 電話にて必ずご確認くださ どにより変更になりますの こ連絡をお待ちしています。

連絡先



全国

「子どもの人権110番」 強化週間のお知らせ

町の選挙人名簿をもとに、検察審査会制度は、各市

付けます。 関するあらゆる相談を受け など、子どもの人権問題に いじめ、 体罰、

日

員に選ばれることがありま

午前10時~午後5時 9月13日(土)~14日(日) 午前8時3分~午後7時 9月8日(月)~12日(金)

(電話番号)

フリーダイヤル 0 $\begin{array}{c} 1 \\ 2 \\ 0 \end{array}$

【相談担当者】

 $\begin{array}{c} 0 \\ 0 \\ 7 \\ \cdot \\ 1 \\ 0 \end{array}$

法務局職員 人権擁護委員

※相談は無料で、 りません。 予約 は

※秘密は厳守されます。 問い合わせ先

松山地方法務局



ご存知ですか? 検察審査会制度

児童虐待 う制度です。あなたも審査 のよしあしを審査するとい査員が検察官の不起訴処分 じで選ばれた11人の検察審 ひろく民間人の中から、く

秘密はかたく守られます。 ついての費用は一切無料で、 立てをすることができます。 れない)に不服のある人は ないこと(裁判にかけてく 検察官がその事件を起訴し 犯罪を告訴、告発した人で しくお知りになりたい人は、 検察審査会制度について詳 だれでも検察審査会に申し 審査の相談・申し立てに 犯 罪の 被害にあった人、

【問い合わせ先】

左記までご連絡ください。



愛媛労働局からの お知らせです

険(労災保険・雇用保険) 関での納付をお願いします。 けしますので、最寄の金融機 8月20日頃に納付書をお届 の第2期分の納付期限です。 お問い合わせください。 ご不明な点は、お気軽 関係事業主の皆様へは、 9 月 1日(月)は、 労働保

【問い合わせ先】

 $\mathbf{2089} \cdot 935 \cdot 5202$ 愛媛労働局労働保険徴収室

不 動 産 フェアを 催します

さい。 ますので、 ほか物件展示コーナーやじ会を実施します。相談会の 会を実施します。 ゃこ天の実演などもござ 不動 産に関する無料相 ぜひご来場くだ

日 午前10時~午後4時 時 9月23日(火)

八幡浜市新町3丁目 所】八幡浜市新町ドー

L

会大洲支部・八幡浜支部 **社愛媛県宅地建物取引業協** 【問い合わせ先】 八幡浜市土地開発公社 大洲市土地開発公社

トミナガ不動産侑